

HUSQVARNA CONCEPT E-go

Le concept E-go d'Husqvarna : un concept pour les jeunes motards du futur

Husqvarna Concept E-go: extrême, léger, dépouillé et aérodynamique. Voilà comment imagine aujourd'hui Husqvarna sa moto électrique. Avec ce futur moyen de transport urbain, les jeunes permis pourront bénéficier de toutes les caractéristiques séduisantes qu'offre une Husqvarna : un mélange explosif de motos de route, tout-terrain et de supermotard.

Ce concept ne pèse seulement que 80 kg. Il est doté d'un design innovateur inspiré et dérivé des derniers modèles Husqvarna, avec des caractéristiques qui montrent bien que cette machine est clairement un membre de la famille Husqvarna.

Le Concept E-go est vraiment la réponse d'Husqvarna à la question des motos électriques. Il a comme but de réveiller chez les jeunes l'envie de mouvement et de liberté. Le changement est inévitable et Husqvarna est prêt, avec un concept technologique avancé et un design hors du commun.

Le Concept E-go possède d'ailleurs des innovations techniques inédites comme une « fourche à double fourreaux, situés d'un seul côté », de 35 mm de diamètre et un monobras en aluminium.

Le support de batterie est construit en aluminium, le cadre constitué de tubes ovales est en acier, tandis que la selle est autoporteuse.

Le Concept E-go est une machine monoplace, parce que c'est comme ça que la voit Husqvarna. Pur fun, dynamisme et geste pour l'écologie et l'environnement sont combinés pour la première fois dans un deux-roues électrique.

Court et compact : Avec le Concept E-go, le trafic urbain se présentera comme un vrai terrain de jeu amusant et facile.

Allez les jeunes, entrez dans une nouvelle dimension avec le Concept E-go d'Husqvarna